

OLIMPIADAS 96

"UNIVERSIDAD DE CHILE": EL DEPORTE EN LA ESCUELA DE INGENIERIA

Pese al gran peso docente que deben enfrentar los estudiantes de la Escuela de Ingeniería y Ciencias de la Facultad, éstos brindan grandes satisfacciones a nuestra comunidad universitaria, al destacarse en las distintas ramas deportivas, tanto en el interior de la Universidad de Chile, como en competencias interuniversitarias nacionales.

Con gran orgullo, las más altas autoridades brindaron un merecido reconocimiento a sus

estudiantes deportistas, quienes obtuvieron el título de campeones en la Olimpiada 1996 de la Universidad de Chile, realizadas recientemente.

En la ceremonia realizada en la Cancha de la Escuela fueron premiados los integrantes de las diferentes ramas deportivas que obtuvieron el Primer Lugar durante la semana Olímpica. Ellos son:

BABY FUTBOL

Guillermo Martínez
Andrés Isakson
Mauricio Díaz
Wolf Von Iggel
Marco Bravo
Pedro Chandía
Juan Francisco Miranda
Félix Váldez
Máximo Garrido
José Manuel Valencia
Félix Váldez
Luis Gaete : DT.

TENIS MESA

(Varones)
Ramón Serrano
Víctor Alvarado
Pablo Pérez

BASQUETBOL

(Damas)
Alejandra Garrido
Karin Schulz
Claudia Araya

Maricel Gibbs
Solange Muñoz
Rocío Duque
Daren Arellano
Elizabeth Gaete

BASQUETBOL

(Varones)
Alejandro Barrientos
Matías Soffía
Carlos Zavera
Hugo Baranda
Patric Quaas
Alejandro Quass
Jorge Vergara
Eduardo Foix
Sebastián Rioseco
Leonardo Basso
Sergio Acuña
Claudio Villar

AJEDREZ

Jorge Egger
Luis Rojas
Mario San Cristóbal

Jaime Jaramillo
Carlos Henríquez

VOLEIBOL

(Varones)
Mauricio Paredes
Marco Catanzaro
Sergio Courti
Alfredo Díaz
Eduardo Lagos
Guido Orellana

José Luis Palma
Mauricio Palma
Juan Pablo Reyes
Jonathan Solís
Gonzalo Torres
Eduardo Zacarías

NATACION

(Varones)
Wladimir Matulic
Claudio Suárez
Rodrigo Valenzuela
José De Pablo

Scarlett Vásquez, Presidenta del Centro de Estudiantes de Ingeniería (CEI), manifestó en su intervención la gran satisfacción que experimentan al haber logrado el título de Campeones en las Olimpiadas y que ello demuestra que el Deporte en nuestra Escuela está renaciendo con mayor vigor.

Añadió que el "Deporte es Fuente de Alegría" y que dicha premisa debe ser asimilada por los estudiantes, quienes deben practicarla.

Por su parte, Rodrigo Váldez del Centro Deportivo, agradeció a los deportistas estudiantes el entusiasmo y entrega demostrada en las últimas Olimpiadas y pidió se incrementara el apoyo a las diferentes ramas, pero especialmente a la de Natación.

Posteriormente se rindió un reconocimiento especial al funcionario no académico Luis (Lucho) Gaete, quien durante años ha entrenado a los jugadores de la rama de Baby Fútbol y se ha destacado por la cooperación y colaboración que brinda al Centro Deportivo.

En la oportunidad también se entregó una distinción a la alumna Elizabeth Gaete, quien fue

nominada como Deportista Destacada.

Por último, el Decano Víctor Pérez en una breve intervención manifestó que para la Facultad la actividad deportiva es tan importante como la actividad académica, aunque muchas veces en la práctica no se demuestre así.

Añadió que la ceremonia que allí se estaba desarrollando perseguía manifestar el respaldo que la Facultad, toda su comunidad universitaria, desea darle a la actividad deportiva. "Nos sentimos orgullosos de la actividad que han realizado los estudiantes, creemos que a pesar de las dificultades han demostrado un cariño por la Facultad, más allá de lo que muchas veces uno piensa que está otorgando, y espero que las facilidades deportivas de la Facultad se incrementen. En los próximos meses vamos a terminar la Sala para Máquinas y Pesas, que yo creo van a significar un apoyo para todos los deportistas, y creo que ello va a ser una muestra concreta del respaldo que la Facultad le da a la actividad deportiva".

Finalizó sus palabras incentivando a los estudiantes a seguir practicando y a continuar por esta senda exitosamente.